

EV-01-167 Energiewende retten, Verkehrswende einleiten

Antragsteller*in: BAG Mobilität und Verkehr

Beschlussdatum: 09.10.2016

Änderungsantrag zu EV-01

Von Zeile 166 bis 167:

sche Logistik mit Förderprogrammen unterstützen. Die öffentliche Hand wollen wir weiter bestärken, vorzugsweise E-Autos ~~oder~~, Pedelecs und elektrisch betriebene Lastenräder in ihre Flotten zu integrieren.

Begründung

Auch in Kommunen werden öfter Güter über relativ kurze Strecken transportiert, die auf einem normalen Rad schwer mitzunehmen sind. Das können z. B. Akten, Bücher oder Pflanzen (Gärtnerei) sein. Der Transport von Blutkonserven zwischen Kliniken ist ebenso mit Lastenrädern denkbar wie Postsendungen zwischen Ministerien oder Universitätseinrichtungen.